

El Consejo Municipal para la Igualdad entre mujeres y hombres de Bargas, creado el pasado 22 de diciembre de 2007 participa hoy 25 de Noviembre en el día Internacional contra la violencia hacia las mujeres con el siguiente manifiesto:

- 1.- Rechazamos el tratamiento que actualmente los medios de comunicación están dando al problema de la violencia de género.
- 2.- Consideramos que la mayoría de los medios de comunicación ofrecen la información frivolisando, banalizando y con cierto sensacionalismo y morbo victimizando doblemente a las mujeres.
- 3.- Pensamos que buscan rentables audiencias minimizando la gravedad del delito y justificando la conducta del agresor.
- 4.- Observamos que amplían las noticias con aportaciones de terceros como familiares y vecinos no relevantes para el caso y contribuyen a remarcar el carácter individual, personal y de ámbito privado de las agresiones.
- 5.- Creemos que estas noticias vulneran la intimidad de las victimas mostrando exceso de información personal como si se tratara de vender un libro, un disco e incluso una idea resultando, sumamente perverso. Y de esta manera cuando se pasa la página o se apaga la televisión, llega el olvido.
- 6.- Por lo tanto proponemos:
 - * Que la violencia machista se trate como un atentado contra la libertad y la dignidad de las mujeres y no únicamente como un delito.
 - * Que los casos de violencia de género se enfoquen como un problema colectivo e ideológico que afecta a todas las mujeres y no como casos aislados.

* Que informen clara y rotundamente de las consecuencias que el delito tiene para el agresor : condenas , privación de libertad, indemnizaciones , rechazo social.

* Que al igual que se informa del número de mujeres asesinadas se informe del número de hombres condenados por violencia de género y se hable no sólo de violencia física sino de violencia en todas sus manifestaciones, como la violencia psicológica, la explotación sexual, las agresiones sexuales...

* Que transmitan a las victimas el respeto y apoyo social que existe hacia ellas y eviten difundir comentarios que justifiquen la violencia.: (era un enfermo mental, era drogadicto, estaban separándose).

* Que promuevan espacios o programas informativos que generen conciencia social contra la violencia hacia las mujeres.

* Finalmente, pedimos que los medios de comunicación asuman su compromiso como parte importante de la sociedad para erradicar la violencia de género y que tengan en cuenta la repercusión que tiene la información en la creación de opinión pública. Que además de informar, expresen la condena de la sociedad a los malos tratos.

Nos gustaría terminar nuestra lectura recordando una frase de Clara Campoamor:

”He acusado las injusticias porque no quiero que mi silencio las absuelva”.